

Conoce más sobre.... San Isidro Labrador

15 de mayo

Nació en una familia de campesinos. Pasó muchos años de su existencia labrando las tierras, cultivando y cosechando. Cada mañana, de camino a los campos, paraba en una iglesia a oír misa. Rezaba durante las largas horas que pasaba arando la tierra y cosechando; los golpes de la azada, el chirriar de la carreta y la lluvia del trigo en la era, iban acompañados por el murmullo de la plegaria de alabanza y gratitud mientras rumiaba las palabras escuchadas en la iglesia. Se dice que los lugareños vieron ángeles que araban con él, y que su trabajo le rendía tres veces más en un solo día que a cualquier labrador de la comarca.

Cuidó mucho la tierra de sus patrones y sus cosechas eran mayores a las de sus compañeros. Vivió de forma especial el amor a la naturaleza.

San Isidro, patrón de los campesinos, es el santo a quien ellos acuden para pedir la Iluvia. Él nos da ejemplo de una profunda confianza en Dios quien provee para que la tierra de sus frutos.

